

Nacional | 8 ENE 2025 07:33 AM

Ecopetrol contrató a firma estadounidense para gestionar la importación de gas desde Venezuela

Por: María Fernanda Tarazona Martínez
 @Mariaftara



Ricardo Roa, Presidente de Ecopetrol
 Camilla Díez - RCN Radio

Se buscaría importar entre un 4% y un 8% de la demanda total nacional de gas desde Venezuela.



En el marco de las estrategias para cubrir el déficit de gas que se proyecta para el año 2025, Ecopetrol contrató por USD20.000 a la firma estadounidense Covington Burling para evaluar la viabilidad legal de importar gas y/o gas licuado desde Venezuela.

La firma fue contratada el 15 de agosto de 2024, con el propósito de determinar si es necesario obtener una aprobación de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) de EE. UU. para llevar a cabo esta importación.

Lea también: [MinTransporte confirmó la suspensión en el incremento tarifario del 65% en 8 peajes en Colombia](#)

"ECOPETROL tramitó la negociación bilateral No. 1395870 (el "ME") con el propósito de contratar "EMISIÓN DE CONCEPTO LEGAL RELACIONADO CON LA IMPORTACIÓN DE GAS Y/O GAS LICUADO DESDE VENEZUELA.", se lee en el documento.

El contrato tuvo un plazo de ejecución de 20 días, y se espera que el informe proporcionado sea clave para evaluar las posibilidades de importar gas desde Venezuela como parte de las alternativas para cubrir el déficit de gas del 7% este año.

De acuerdo con lo dicho previamente por el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, la importación de gas desde Venezuela tiene numerosas ventajas por la calidad del recurso, sin embargo, **el gasoducto Antonio Ricaurte, que une al país vecino con Colombia no tiene las condiciones necesarias.**

Este gasoducto cuenta con 225 kilómetros de longitud, de los cuales 88.5 kilómetros se encuentran en territorio colombiano, está operado por PDVSA. **Se buscaría importar entre un 4% y un 8% de la demanda total nacional de gas.**

Lea también: [Millionario contrato de \\$600 mil millones de pesos fue adjudicado por la UNP para arrendar camionetas blindadas](#)

De acuerdo con Ecopetrol, **esta alternativa no solo ofrecería precios más competitivos, sino también una mejor calidad en el suministro**, dado que el gas venezolano podría ser más económico en comparación con otras fuentes.

Cabe mencionar que, debido a la caída en la oferta interna de gas, **Colombia se ve obligada a importar 40.000 Mbtud de gas en firme a través de la planta regasificadora de Cartagena, Spec para satisfacer la demanda esencial del país** que incluye el abastecimiento de hogares, comercios pequeños y el transporte.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [Venezuela](#) [Gas en Colombia](#) [Colombia](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

María José Parra Cepeda @mariaj_parra
 Santander | Hace 10 días



Ecopetrol rechazó retención de trabajador en medio de hechos de violencia en Barrancabermeja

Nelson David Cipagauta Velandía
 Santander | Hace 20 días



Ecopetrol prueba el transporte ferroviario de petroquímicos entre Barrancabermeja y Santa Marta

Elibardo León Estévez
 Norte Santander | Hace 20 días



Gremios esperan que precio del combustible no siga aumentando luego de estabilizar fondo con Ecopetrol

Elibardo León Estévez
 Norte Santander | Hace 1 mes



Liberan contratista de Ecopetrol que permanecía secuestrado en el Catatumbo



MinTransporte confirmó la suspensión en el incremento tarifario del 65% en 8 peajes en Colombia

Por: Cristian Fernando Vásquez Arroyave
@Voquez859



Movilización de pasajeros durante el Puente Festival del Sagrado Corazón.

Ministerio de Transporte

Compartir



Con el alza del 2.8% subirá \$500 la tarifa de estos peajes

El Ministerio de Transporte en cabeza de la ministra María Constanza García, informó que el Gobierno llegó a un acuerdo con las concesiones para suspender mediante una resolución, el cobro en la tarifa del 65% para 8 peajes a nivel nacional durante los próximos seis meses, entre ellos el de Cisneros de Antioquia que, desde el 1 de enero de 2025, pasó de costar \$18.000 a \$29.800 en los vehículos de primera categoría, ahora sólo aumentaría \$500.

Lea también: [Autoridades refuerzan seguridad en Barrancabermeja luego de amenazas del Clan del Golfo contra líderes sociales](#)

Luego de los incrementos estipulados a principio de año, la ministra informó que se tendrá un alza del 2.8% en 8 peajes del país, en el que también se acoge el peaje de la